



**Ein kleines Geschenk,
das von Herzen kommt**

Der Heilige Nikolaus ist dafür bekannt, Freude zu bringen.
Und was wäre die Adventzeit ohne duftenden Lebkuchen?
Am wertvollsten sind Lebkuchen natürlich
selbstgebacken und liebevoll verziert.
Backen Sie in Ihrem Kindergarten, Ihrer Schule oder
Pfarre Lebkuchenherzen und verschenken
Sie diese gegen eine kleine Spende für
unsere Kinder aus dem Projekt
„Neue Hoffnung schöpfen“
in Indien.

Lebkuchenherzen

Zutaten

- 4 Eier
- 4 EL Bienenhonig
- 1 Packung Lebkuchengewürz
- 1 gehäufter TL Natron
- 400g Rohrzucker
- 600g Roggenmehl

Alle Zutaten gut durchkneten und den Teig über Nacht im Kühlen rasten lassen. Dann den Teig ca. 1/2 cm dünn auswalken und Herzformen ausstechen. Die Lebkuchenherzen werden mit Ei bestrichen und bei 180°C (Ober-/Unterhitze) für ca. 13-15 Minuten goldbraun gebacken.

Zum Schluss werden die duftenden Lebkuchenherzen nach Belieben mit Zuckerglasur verziert.



Katholische Kirche Kärnten
KATOLIŠKA CERKEV KOROŠKA
KATOLIŠKA AKCIJA • KATHOLISCHE AKTION